

BAB VI PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan dapat ditarik kesimpulan bahwa selain alasan bekerja, ibu memilih menggunakan pengasuh dikarenakan alasan ekonomi dimana ibu merasa mampu untuk membayar tenaga seorang pengasuh. Alasan lain juga terkait tidak menggunakan keluarga luas dan lebih memilih menggunakan pengasuh dikarenakan ketidakmampuan keluarga luas untuk membantu secara penuh dengan alasan adanya masing-masing kesibukan, jarak antar rumah yang cukup jauh dan orangtua dari suami-istri yang sudah tua dan tidak kuat untuk terlibat penuh dalam melakukan pengasuhan.

Lalu mengenai pelayanan yang diberikan oleh pengasuh, para pengasuh menjalankan tugas mereka sebagai seorang yang melakukan penjagaan dan mengasuh anak. Pengasuh membantu proses pemenuhan kebutuhan dasar anak seperti makan dan minum, merawat anak ketika sakit, menjaga anak selama ibu bekerja dan membantu meningkatkan perkembangan anak. Selain itu, keterlibatan para pengasuh pada keluarga di Kota Padang tidak hanya sebagai seorang pengasuh namun juga ikut membantu dalam tugas-tugas seorang asisten rumah tangga seperti menyapu, mencuci, memasak dll. Hasil-hasil kinerja dari pengasuh menentukan bagaimana hubungan antara pengasuh dan keluarga pengguna jasa. Pada hasil penelitian ini, para pengasuh dengan keluarga si anak cukup membangun hubungan yang baik yang tampak dari terjalinnya komunikasi yang bagus antara pengasuh dan si ibu selama menjalankan tugas mereka.

B. Saran

Tentunya penelitian yang telah dilakukan ini masih sangat banyak kekurangan dan jauh dari kata sempurna. Namun ada beberapa saran yang penulis berikan untuk penelitian selanjutnya yang tertarik terkait pembahasan peran pengasuh lebih lanjut. Berdasarkan hasil penelitian diatas, karena masyarakat di Kota Padang sudah dapat dikatakan sebagai masyarakat yang kompleks, berbagai macam pilihan sudah tersedia termasuk juga mengenai pengasuh, peneliti berharap dalam penelitian selanjutnya untuk dapat menemukan perbandingan antara beberapa pilihan pengasuhan yang tersedia agar dapat menjadi pertimbangan bagi masyarakat Kota Padang dalam memilih melibatkan seseorang maupun penggunaan jasa untuk pengasuhan anak mereka. Peneliti juga berharap adanya penelitian lanjutan yang lebih detail mengenai tugas pengasuh yang berada di Kota Padang untuk memperkaya dan memperdalam informasi mengenai para pengasuh yang ada di kota besar.

Lalu ada saran untuk bagi para orangtua mengenai pengasuhan yang dibantu oleh pengasuh ini. Penelitian ini diharapkan mampu menjadi bacaan dan pertimbangan orangtua untuk proses pengasuhan anak, baik proses dilakukan secara langsung maupun diwakilkan oleh pengasuh. Pemilihan pengasuh pun juga harus dipertimbangkan, untuk dapat memilih orang-orang yang cocok dan sesuai dengan nilai-nilai yang ibu ingin berikan kepada anaknya.

Namun tentu masih banyak kekurangan penulis dalam penulisan skripsi ini, maka dari itu penulis mengharapkan banyak saran dan masukan terhadap penelitian yang dilakukan.

